Ecole de prière - Samedi 18 juillet 2020 L'ENVOI EN MISSION

Jean 15, 12-17

Mon commandement, le voici : Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.

Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime.

Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande.

Je ne vous appelle plus serviteurs, car le serviteur ne sait pas ce que fait son maître ; je vous appelle mes amis, car tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître.

Ce n'est pas vous qui m'avez choisi, c'est moi qui vous ai choisis et établis, afin que vous alliez, que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure. Alors, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera.

Voici ce que je vous commande : c'est de vous aimer les uns les autres.



- Seigneur Jésus Quel choix puis-je décider de poser pour me donner davantage, avec joie et amour, lorsque je rends service ?
- Est-ce que j'arrive à reconnaître, dans les petites choses du quotidien, que Jésus m'appelle à porter du fruit ?

Au début de la semaine, Jésus nous nommait frère. Ici, Jésus nous nomme amis, parce qu'il nous fait connaître, par sa Parole, ce qu'il sait du Père. Jésus insiste sur l'amour : tout le texte en parle!

- © Être ami de Jésus, c'est apprendre à le connaître et à connaître le Père. C'est garder sa Parole et la mettre en pratique : s'aimer les uns les autres comme lui-même nous a aimés. Cette semaine, les textes m'ont montré comment être amis dans le Seigneur :
- → Je peux en choisir un et décider de le garder dans mon cœur, d'essayer de le mettre en pratique durant les prochaines semaines. Je le note ici :